

## **André PIERRON**

Décédé à l'âge de 83 ans à TERNAY le 31 janvier 2017.

Inhumé à Solaize le 7 février 2017

Nous avons perdu un Ami discret et généreux âgé de 83 ans.

En 1963 et 1964, il était sur le chantier Technip à Hassi R'Mel comme responsable du montage des instruments pour le compte de la SPIE. C'est là que René Mansey l'a connu et apprécié. Et c'est à la suite de ce chantier qu'il est entré chez Technip.

En 1969 et 1970, il a fait partie de l'équipe instruments pour la raffinerie de Lorraine. André Pierron étant originaire de Pont à Mousson, à la fin du chantier, il a souhaité rejoindre le service instruments de la CFR.

Il est resté très peu de temps en service à la raffinerie de Lorraine, suite aux problèmes pétroliers de l'époque et après la fermeture du site, André Pierron est revenu chez Technip.

Au cours des années 1973 à 1975, il fait partie de l'équipe instruments de la raffinerie de Porto. La famille Pierron était d'une grande générosité humaine, pendant son séjour à Porto, ils ont lui et son épouse, consacré une grande partie de leur temps libre à une association d'handicapés moteurs à qui ils apprenaient à nager.

A noter qu'André Pierron avait un jeune frère qui était également chez Technip comme comptable de chantier. Sur ceux-ci, ils étaient simplement connus comme Grand et Petit Pierron !

Je garde personnellement un très bon souvenir de cette famille.

René MANSEY.